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由利本荘市立東由利中学校 【学校教育目標】
清らかにたくましく
学校だより
Ｎ０１３
令和６年６月１９日（水）

１５日（土）より開催された地区総体は、特別な夏の大会にふさわしく、各会場で様々なドラ
マが展開されたようです。本校から出場した野球部、卓球部（男女）、女子バスケットボール部、
水泳個人の髙橋＊＊さんも、これまでの練習の成果を存分に発揮し、熱い闘いを繰り広げること
ができました。望んだような結果ではなかったかもしれませんが、東由利中学校の代表としてふ
さわしい態度で試合に向かい、最後まで正々堂々と戦ってきてくれたことを嬉しく思います。
私は２日間、部会長として剣道会場にいました。剣道会場においても、春の大会からは、また

ひと味違った選手の成長ぶりが見られ、一進一退の攻防に見ていて力が入りました。
ところで、剣道には、技術を学ぶ以上に、相手を敬う気持ちや礼節、文武両道の精神などを重

んじる「剣道に学ぶ」という教えがあるそうです。確かに、選手達の試合前の所作や開閉会式の
態度は見ていて気持ちのいいもので、合点のいくものでした。また、試合前のサポーターの申請
に来た選手が、担当の先生に自然な形で「おはようございます」とあいさつしてから申請する姿
は、隣で見ていて晴れがましい気持ちになりました。剣道会場でも、当然、試合において勝ち負
けはつきましたが、きっと、これまでの剣道に学んできたことは、これからのその人にとっても、
大きな価値のある次につながるものだったに違いないと思います。
それはまた、剣道に限ったことではないはずです。ぜひ、これまで各部で培ってきたことや総

体での結果も全て、これからの生活や取組に生かしていってほしいと願います。
さて、総体に向けてお家の方々、地域のみなさまにも、温かい応援やご支援をいただきました

ことを、心より感謝申し上げます。引き続きよろしくお願いいたします。

〈大会結果〉
【野球部】準決勝
東由利･岩城 ２－９ 本荘南

【女子バスケットボール部】
４校リーグ（総当たり）
東由利･本荘北 ２０－９４ 本荘東
東由利･本荘北 ２２－９８ 本荘南

【卓球部】女子団体 第３位 東由利･本荘北 ５０－７３ 仁賀保
男子団体予選リーグ（４校リーグ）３敗
女子団体予選リーグ（３校リーグ）２勝１敗 【水泳部】
準決勝 東由利 ０－３ 本荘北 男子１００ｍ自由形 ６位

男女個人戦 入賞・県大会出場権獲得ならず 男子 ５０ｍ自由形 ７位

本日、給食終了後に各部のキャプテン、代表者から全校生徒に大会結果の報告がありました。
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１３日（土）全県総体（バド）

１４日（日）全県総体（バド）

１５日（月）海の日

１日（月）振替休業日 １６日（火）全県総体報告会

（小松耕輔ﾒﾓﾘｱﾙｺﾝｻｰﾄ出校分） １７日（水）特別支援教育研修会

２日（火）３年実力テスト 部活動休止日

４日（木）市教委訪問 ＳＣ １８日（木）市ふれあいＰＲ事業

職員会議 部活動休止日 （２年生）

５日（金）要請訪問 １９日（金）東中祭係決め

９日（火）初任者研修事務所研修 執行部会

１０日（水）ＰＴＡ参観日 ２２日（月）代表議会

意見交流会 ２３日（火）地域運営協議会

部活動休止日 ２４日（水）夏休み前集会

１１日（木）全校一斉テスト（社） 離任式（ソフィー先生）

１２日（金）全県総体壮行会 大清掃 部活動休止日

２５日（木）夏季休業（～８/２３）

本日よりマイステッ
プがスタートしました。
これは、帰りの会後の
１５分間を利用して基礎
的・基本的な学習の定
着を図るもので、学年
ごとに教科が割り振ら
れて取り組みます。内
容は、教科の先生と相
談の上で進めます。
本校で付けたい力の１
つ「継続する力」にも通
じるこのマイステップ、
短い時間でも、集中し
て取り組み、確実にもの
にしていくことで、大き
な力に変えていきたい
ものです。

ニュースや新聞でも報道されたように、１８日（火）午後、県内にお

いて、海開き前の海水浴場近くで遊泳していた中学生５名が沖に流され、

救助・救急搬送される事故がありました。大会の振替日に起きた事故であ

り、まだ海開き前での遊泳ですから、命に別状がなかったことは幸いです。早速、本校でも、生

徒に注意喚起を行ったと ① 海水浴には、必ず保護者等、責任のある大人と一緒に行くこと。

ころすが、あらためて右 ② 海水浴は管理人がいる海水浴場（遊泳許可区域）で行うこと。

記の５点について、ご家 ③ 強風や豪雨の前後の海や河川等に近づかないこと。

庭でも確認をお願いいた ④ ため池には近づかないこと。

します。 ⑤ 事故が発生したときには、学校へ速やかに連絡すること。

令和６年度 東由利中学校 学校運営協議会委員

１４日（金）午後から、今

年度１回目となる学校運営協

議会が開催されました。

学校経営の説明のあと、委

員の皆様には、体育館で総体壮行会の様子を参観していたただき、その後、会議室にてご意見等

をうかがいました。学校運営協議会は、学校と地域が連携し、力を合わせることで、地域の教育

力を学校運営に生かしたり、地域活性化へとつないだりするためのものです。

協議の中では、暑さやクマ対策の通学方法や高校進学後も見据えた学習の仕方についてなど、

貴重なご意見をいただきました。今後も、学校と地域が双方向で意見を出し合いながら、よりよ

い生徒の成長のために支え合っていけたらと思います。学校運営協議会は、このあと１０／５と

２／４にも行われる予定で

す。なお、今年度は、小松

会 長 小 松 ＊ ＊ 様 評価委員 幸円会長をはじめ左記の委

副会長 石 綿 ＊＊＊ 様 員の方々にお世になりま

委 員 猪 股 ＊＊＊＊ 様 す。

委 員 髙 橋 ＊ ＊ 様 評価委員

委 員 小 野 ＊ ＊ 様 協働活動コーディネーター

委 員 髙 橋 ＊ ＊ 様 民生児童協議会主任児童委員

委 員 五十嵐 ＊ ＊ 様 人権擁護委員代表

委 員 齋 藤 ＊ ＊ 様 東由利教育学習課長

委 員 遠 藤 ＊ ＊ 様 ＰＴＡ会長

委 員 佐 藤 ＊ ＊ 様 ＰＴＡ副会長

委 員 鈴 木 ＊＊＊ 様 ＰＴＡ副会長


